

ぐんぐん

神石小学校
2年生通信
令和6年10月

学習発表会

10月11日に学習発表会がありました。

子どもたちは、約2週間でセリフを覚えたり身振りを考えたりして頑張ってきました。

発表を見た家の方が「ニコリ笑顔」や「へ～！という驚いた顔(虫のことを知ってもらって)」になって欲しいという願いをもって練習を積み重ねてきた2年生。その成果をご覧いただけただけではないでしょうか。お家でのサポート、ご協力ありがとうございました。



田舎の朝

「学習発表会は、わたくしが学ぼうはつびょう会であることは、三つあります。一つ目は、声を大きくすることです。はつきりした声で言いたいです。二つ目は、まっすぐまっすぐです。一年生の時よりもまっすぐまっすぐです。三つ目は、わたくしだけじゃなくみんなを助けることです。おまかせさんにつたわらみぶりをしたいです。れんしゅうはあつしだけじゃあつしうけんめいがんばります。みんなできょうかしてせいこうさせたいです。」



実りの秋

先日、「さつまいもほり朝会」がありました。これは、児童会役員が企画したもので、2年生は、4年生とペアになって掘りました。

「2年生は、さつまいもの周りをスコップで掘ってね。」と声をかける4年生。一緒に深くまで土を掘っていました。やっとの思いで抜いたさつまいもは、子どもたちの顔よりも大きいものもありました！「うわ～！でっかい！！」「家に持って帰りたいな。」と子どもたち。全校で掘ったさつまいもは給食に。学級で掘ったものはお家にもって帰ります。

